

# La Voix de l'Opposition de Gauche

Le 5 juillet 2022.

## En France

**Ce qu'il faut retenir du premier Conseil des ministres du nouveau gouvernement Borne - publicsenat.fr 4 juillet 2022**

- "*Vous aurez d'abord à tenir*", lance Emmanuel Macron au nouveau gouvernement.

---

### **La marque de fabrique des psychopathes sélectionnés par l'oligarchie.**

JC - Jeune, immature, inconsistant, médiocre, ambitieux, sans principe ni scrupule, misanthrope, malléable, discipliné, prostitué, etc. C'est la lie de l'humanité...

Clément Beaune, le ministre délégué aux Transports - "*A 40 ans, s'il garde une apparence très juvénile*".

JC – Ils ont une gueule de con ou une sale gueule ! Quand ils ne sont pas laids, ils puent la suffisance, bref, ils sont répugnants, c'est révélateur !

---

### **Ces rats sont prêts à bouffer à tous les râteliers.**

Informations ouvrières (POI) - Olivier Faure (PS), plus fin et beaucoup plus réaliste, propose à Macron de reprendre à son compte les revendications essentielles de la Nupes pour avoir une chance d'être sauvé. Notons que si Macron décidait de s'y plier, nous ne nous en plaindrions pas. Des revendications satisfaites sont toujours bonnes à prendre.

JC - Macron (et le régime) serait "*sauvé*" par la même occasion et il pourrait continuer de nuire à la population, bravo !

---

### **Leur monde.**

- L'erreur aura été de penser qu'ils étaient incompetents voir débiles. Ils sont malins, machiavéliques, coordonnés. Leur plan est planifié de longue date. (Leur insistance à nuire à la population devient suspecte à la longue... - JC)

- marieclaire.fr : Elles ont entre 17 et 43 ans et ont déjà fait une crise cardiaque. La crise cardiaque chez les jeunes femmes, une réalité de plus en plus inquiétante... (De plus en plus difficile à ignorer apparemment... - JC)

- 3 nouveaux témoignages en moins de 24h d'effets secondaires subis par des navigants. 2 pilotes et une hôtesse. Embolie pulmonaire, pauses cardiaques et tachycardie chez des sujets qui étaient en parfaite santé juste avant la vaccination. Ca commence à faire beaucoup pour une population de 24000 personnes.

- Après l'intox sur le couple Garrido-Corbière, LePoint a été condamné en diffamation dans une autre affaire en raison d'une base factuelle «*inexistante*». Un fiasco de plus pour la direction de la rédaction, entre infos non vérifiées et censures.

- En Essonne, un chauffeur de taxi a été condamné pour 2 viols et 1 agression sexuelle en récidive à 6 ans de prison dont 2 ferme, mais aménageables. L'accusé est donc ressorti libre du tribunal. Karine, l'une des victimes, a exprimé sa colère après le verdict.

---

## **En famille.**

### **Coquerel à la tête de la Commission des finances - BFMTV 30 juin 2022**

Après le vote, Eric Coquerel s'est dit « *satisfait* » que « *la majorité n'ait pas pris part au vote* », respectant « *les normes démocratiques* ». Le député LFI assure qu'il sera « *le président de toute la commission des finances* » et « *entend faire en sorte que les droits de l'Assemblée nationale soient respectés* »

JC – Quel con, le lendemain ou 48 heures plus tard il était accusé d'harcèlement sexuel par une putain de féministe de merde gilet jaune sans doute d'extrême droite !

Lui et Mélenchon et leur bande de bras cassés sont vraiment des abrutis ou ils n'ont jamais vécu. Il est accusé d'avoir dragué une nana lors d'une soirée dansante bien arrosée, entre jeunes célibataires, quoi de plus naturel de tenter sa chance. Je ne me suis jamais livré à ce genre d'exercice une fois adulte parce que j'étais trop complexé et bloqué, j'avais trop peur de prendre une baffe dans la gueule ! En revanche, adolescent c'était le moyen le plus simple et rapide pour savoir si une fille voulait sortir avec nous, on lui caressait les cheveux ou les bras, on essayait de l'embrasser délicatement dans le cou ou sur la joue. Soit elle se laissait faire, et on pouvait espérer ensuite un baiser et sortir ensemble, soit elle nous repoussait et on n'insistait pas, sauf si on était un mufler, tout se passait très bien en général. Ces inquisiteurs fanatiques tiennent absolument à criminaliser les rapports entre les hommes et les femmes... Coquerel et Mélenchon n'ont même pas pensé à cet argument.

BFMTV - Éric Coquerel décroche son baccalauréat, en candidat libre, à l'âge de 25 ans. L'Insoumis avait déjà présenté l'examen alors qu'il était âgé de 19 ans, mais l'avait raté. Il tente mais rate le Capes, après s'être spécialisé dans l'histoire des découvertes maritimes.

Avant d'être un des lieutenants de Jean-Luc Mélenchon au Parti de Gauche et à La France insoumise, Éric Coquerel est passé par la Ligue communiste révolutionnaire (LCR), qu'il rejoint en 1983, mais aussi par le Mouvement républicain et citoyen (MRC), fondé par Jean-Pierre Chevènement. Mais ce ne sera que cinq ans après avoir quitté la LCR, en 1998, suite à des désaccords sur le rapprochement avec Force ouvrière, qu'Éric Coquerel tente l'aventure chevènementiste. Il est alors l'un des quatre secrétaires nationaux, chargé de l'antimondialisation, mais seulement pour quelques mois : il quitte le MRC en juin 2003, considérant qu'il a échoué à convaincre Jean-Pierre Chevènement à refonder la gauche. La même année, il fonde son propre

mouvement : le Mouvement pour une alternative républicaine et sociale, et signe un appel à rassembler la gauche antilibérale, que paraphera également Jean-Luc Mélenchon. publicsenat.fr et BFMTV 30 juin 2022

---

- Le parti d'extrême droite, fort de ses 89 députés, a raflé 2 postes-clés à l'Assemblée nationale. Avec le renfort du groupe Les Républicains et de la majorité macroniste, mais au grand désarroi de la gauche, qui parle de « honte ». (Libération)

---

### **Voilà le genre de connerie qu'il faut se taper !**

- Selon Serge Monast, pourquoi être contre un Nouvel Ordre Mondial :

*« Le problème est que ce gouvernement va s'instaurer dans une orientation qui n'est pas en faveur de la population. Un régime communiste à l'échelle mondiale; une dictature plus poussée que celle de Hitler. »*

JC – On retrouve cette accusation contre le communisme ou le socialisme dans la plupart des articles ou blogs de soi-disant opposants au mondialisme. L'avantage, c'est que cela permet de les classer parmi nos faux amis sans risque de se tromper.

---

### **Totalitarisme assumé. En marche vers le corporatisme.**

Thierry Beaudet, président du Conseil économique, social et environnemental (CESE)

- Notre démocratie affiche tous les stigmates de l'adolescence et reste de ce fait bien trop souvent éruptive
- Sortons des logiques de blocs pour adopter une culture du compromis et de la convergence

<https://www.lejdd.fr/Politique/thierry-beaudet-president-du-cese-les-legislatives-blocage-politique-ou-crise-de-croissance-4121108>

**« L'appel à la gauche disparue » de Gilles Savary, cofondateur de Territoires de Progrès - lejdd.fr 1 juillet 2022**

L'ancien socialiste Gilles Savary, qui a cofondé Territoires de Progrès au sein de la majorité présidentielle, lance un appel à défendre les valeurs d'une gauche de compromis. Un texte cosigné par une cinquantaine de personnes.

JC - Quel aveu au passage !

Gilles Savary - La quasi disparition d'une gauche de compromis constitue un évènement particulièrement préoccupant.

Le PS a opté pour une stratégie de « *sauve qui peut* » dans une « *Union de la gauche* » à tout prix, dont il ne constitue plus le centre de gravité idéologique. Ce choix l'assujettit durablement à une posture d'opposition sans concessions, à rebours de ses héritages gouvernementaux et de la culture de compromis de la famille sociale-démocrate européenne.

JC - C'est la "*base électorale*" du PS qui a voté Macron.

Gilles Savary - Pour improbable qu'elle soit, une coalition ne peut donc s'envisager, sous cette mandature, qu'entre formations du centre et des droites avec le risque de couper un peu plus la majorité présidentielle de sa base électorale issue de l'affaiblissement du PS en 2017.

Si la reddition du PS à LFI la prive d'espace politique, la gauche de compromis conserve un espace idéologique.

Dans de telles circonstances, la quasi disparition d'une gauche de compromis dans notre paysage politique et à l'Assemblée nationale constitue un événement particulièrement préoccupant pour notre pays et sa démocratie.

Il est temps de la reconstruire (...) autour des valeurs fondamentales qui l'unissent et d'une lecture commune, profondément renouvelée, de la société française et de ses aspirations.

C'est pourquoi, nous en appelons dès aujourd'hui à l'organisation d'une « *Convention de Reconstruction* » entre toutes ses chapelles, qu'elles se situent dans la majorité ou dans l'opposition, dans un esprit de large ouverture, de respect de leurs positionnements politiques, et de mise entre parenthèse de tout calcul prématuré de leadership ou d'appropriation.

---

### **On a envie de dire : Bien fait pour vous !**

#### **Des scientifiques plongés dans la terreur par des charlatans**

<https://www.francesoir.fr/opinions-tribunes/scientifiques-plonges-dans-la-terreur-par-des-charlatans>

francesoir.fr - L'auteur considère que le peu d'audience dont disposent encore ces personnalités qui, il y a encore deux ans étaient considérées comme des sommités, se doit au fait que les journalistes « *sont nuls en science* ».

JC - Ce qui arrive à "*ces personnalités*"... mais personne ne le dira, parce que personne n'est capable de s'en apercevoir, c'est qu'ils sont nuls en politique ! Comment cela, expliquez-vous. Patience.

Ils se réclament du même régime que leurs détracteurs. Autrement dit, sur le fond rien ne permet de les distinguer, ils sont pieds et mains liés les uns aux autres, donc ils ne peuvent pas aller au bout de leur analyse, et leur conclusion ne peuvent que laisser sur leur faim ceux qui leur prêtent de l'attention, ils s'interdisent de remonter à l'origine de ce qu'ils dénoncent parce que cela les conduirait à remettre en cause les fondements du régime économique et ils n'y tiennent pas, ce ne sont pas vraiment des révolutionnaires, voyez-vous. Partant de là, ils font tout pour se faire taper dessus, et c'est ce qu'il leur arrive, c'était prévisible...

On est tout aussi étonné qu'il y ait des gens qui s'étonnent de ce qui se passe, qui s'est déjà produit dans le passé, ils ont une bien mauvaise mémoire ou ils sont ignorants, ils sont de mauvaise foi ou plus sûrement ce sont des idiots bourrés d'illusions, on a envie de leur dire : mais qu'est-ce que vous croyiez, à quoi vous attendiez-vous, à force d'idéaliser le régime en place vous en étiez arrivés à en ignorer la nature dictatoriale, comment cela est-ce possible (feignons de faire l'imbécile) ? Cela mériterait de figurer dans la Comédie humaine de Balzac...

Il ne faut pas oublier non plus qu'ils sont des enragés de la vaccination en général et de la médecine allopathique de Big Pharma.

---

### **Portrait général de la réponse immunitaire induite par le SARS-CoV-2**

Annelise Bocquet, docteur en biologie santé, pour FranceSoir - 29 juin 2022

<https://edition.francesoir.fr/societe-sante/portrait-general-de-la-reponse-immunitaire-induite-par-le-sars-cov-2>

---

### **Le pire est à venir...**

- En Californie, premier État américain à imposer des vaccins obligatoires aux écoliers à partir de juillet 2023, Malia Vella, la surintendante de Californie se réjouit du malheur des enfants qui poussera les parents à les faire vacciner : « *Lorsque nous voyons les chiffres des inscriptions en baisse, lorsque nous voyons des enfants qui ont du mal à s'adapter à l'apprentissage à distance, lorsque nous voyons des enfants qui souffrent de problèmes de santé mentale découlant de la pandémie de covid-19, cette nouvelle est vraiment un pas dans la bonne direction pour atténuer toutes ces préoccupations.* »

---

### **Y entrer ou y être déjà, depuis quand ?**

Réinfo Covid Québec - C'est avec consternation que nous avons appris la suspension de deux professeurs par l'Université Laval suite à leur prise de parole durant l'une de nos vidéos.

...si les universités musèlent leurs professeurs, comme le font les différents ordres professionnels, c'est en dictature que nous entrons.

---

### **Comment la population peut-elle être dupe à ce point-là ?**

Comment sciemment ils pourrissent la vie de la population, ce que la plupart des gens ne parviennent pas à s'imaginer. On est en présence de sadiques, de psychopathes enragés, de fanatiques, de fascistes à écarter du pouvoir ou éliminer.

En réalité il ne se passe rien d'extraordinaire, sauf que les mesures qu'ils ont adoptées pour réduire la consommation d'électricité ont conduit à une pénurie d'électricité qui sert à justifier ces mesures. Dit autrement, les conditions pour parvenir à leurs fins n'existant pas, ils les ont créées. Question :

### **Japon: frappée par la canicule, Tokyo est contrainte aux économies d'électricité - RFI 30 juin 2022**

Pour respecter ses engagements internationaux en matière de lutte contre le réchauffement climatique, le Japon a fermé plusieurs de ses centrales thermiques au charbon. Des centrales qui sont très nuisibles pour la planète.

Dans les magasins, les batteries de secours -pour les smartphones ou les PC, par exemple- les lampes de poche ou même juste les bougies deviennent des denrées rares. Dans les administrations, dès que le soleil se couche, les fonctionnaires travaillent toutes lumières éteintes, seul l'écran de leurs ordinateurs les éclairant. Au centre-ville, il n'y a plus aucune illumination et on a éteint les célèbres écrans vidéo géants qui ornent les grands carrefours. Dans les magasins ou les transports publics, les gens dégoulinent tellement la clim' a été mise en veilleuse. Et dans les gares ou les centres commerciaux, beaucoup d'escalators sont à l'arrêt. La consigne est de ne pas régler sa climatisation à moins de 28 degrés à la maison. RFI 30 juin 2022

---

## **Dossiers Ukraine**

### **Les dirigeants occidentaux fascisant sont des fanatiques enragés.**

### **Guerre en Ukraine: Sergueï Lavrov affirme qu'un "rideau de fer" s'abat entre la Russie et l'Occident - BFMTV 1 juillet 2022**

<https://fr.news.yahoo.com/guerre-ukraine-serguei-lavrov-affirme-201531856.html>

### **La Russie convoque l'ambassadrice britannique après les propos de Johnson - AFP/LePoint.fr 1 juillet 2022**

[https://www.lepoint.fr/monde/la-russie-convoque-l-ambassadrice-britannique-apres-les-propos-de-johnson-30-06-2022-2481678\\_24.php#xtor=CS3-190](https://www.lepoint.fr/monde/la-russie-convoque-l-ambassadrice-britannique-apres-les-propos-de-johnson-30-06-2022-2481678_24.php#xtor=CS3-190)

---

### **Maria Zakharova : «Nous voulons une Ukraine neutre, non alignée et non nucléaire» - Mondialisation.ca, 01 juillet 2022**

<https://www.mondialisation.ca/maria-zakharova-nous-voulons-une-ukraine-neutre-non-alignee-et-non-nucleaire/5669427>

Au terme d'un entretien de 90 minutes avec Mme Maria Zakharova, porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères, tenu à la veille du Forum économique international de Saint-Pétersbourg.

JC – Qu'elle est belle Maria ! Sa démonstration est époustouflante, comme toujours, un régal et quelle érudition, quelle mémoire, à côté les diplomates occidentaux sont des ânes... La puissance de Poutine vient de là, il sait s'entourer de personnages de valeur pour gouverner, son ministre des

affaires étrangères (Labrov), celui de l'économie, de la défense et Maria Zakharova surpassent de très loin leurs homologues en Europe ou aux Etats-Unis. Le personnel politique chinois est du même niveau, j'ai lu des déclarations de 2 ou 3 ministres indiens qui n'étaient pas males non plus

---

### **Lu dans Donbass Insider**

- Mais qui peut donc croire aux leçons d'humanisme de la part des États-Unis ? Surtout après l'invasion de l'Irak en 2003 à la suite de l'énorme mensonge au sujet des « *armes de destructions massives* ».

En effet, l'intervention anglo-américaine en Irak s'est accompagnée d'innombrables crimes de guerre et crimes contre l'humanité. Ne parlons pas des abominations dont les Américains se sont rendus coupables dans plusieurs centres de détention hors du territoire américain, comme celui de Guantanamo qui se situe dans le sud-est de Cuba.

JC – Si on relevait tout ce que la population continue de croire en connaissance de cause, on devrait peut-être en déduire qu'on a affaire à des dingues ou que c'est désespérant...

---

### **Parole d'internaute**

- Crimes commis par les Russes contre le monde civilisé et bienfaits des pays occidentaux au moyen d'actes terroristes

- 1) En 1802 et 1918, les Russes ont perfidement accordé sa souveraineté à la Finlande.
- 2) En 1918, odieusement et traîtreusement les Russes ont donné le statut d'État aux Lettons et aux Estoniens, qui n'en disposaient pas auparavant.
- 3) La Lituanie a retrouvé son indépendance en 1918, grâce aussi à la Russie.
- 4) La Pologne a retrouvé son indépendance par l'intermédiaire de la Russie à deux reprises, en 1918 et 1944.
- 5) La Roumanie est née à la suite des guerres russo-turques, et sa souveraineté lui a été accordée sur ordre de la Russie en 1877-1878.
- 6) La Bulgarie a été fait renaître en tant qu'État à la suite de la victoire de la Russie dans la guerre russo-turque de 1877-1878. En signe de gratitude, les Bulgares ont intégré les coalitions antirusses lors des deux guerres mondiales. De nos jours, la Bulgarie est membre de l'OTAN, et accueille les États-Unis sur son territoire. Après 1945, il n'y avait pas un seul soldat russe sur son territoire ...
- 7) L'Azerbaïdjan a été formé en tant qu'État pour la première fois seulement en URSS.
- 8) L'Arménie a été préservée physiquement et a ressuscité en tant qu'État dans l'Empire russe et en URSS.

9) La Géorgie a été préservée physiquement et a ressuscité en tant qu'État dans l'Empire russe et en URSS.

10) N'ayant jamais été indépendants, le Turkménistan, le Kirghizistan et le Kazakhstan sont devenus des États sous l'URSS.

11) Le Bélarus et l'Ukraine ont également gagné le statut d'État pour la première fois à la suite de la grande Révolution d'Octobre. Ils ont obtenu leur indépendance totale en 1991.

12) La Suisse a obtenu son indépendance grâce à Suvorov, qui l'a prise à la France il y a 217 ans.

13) En 1945, la Russie a abominablement libéré du Troisième Reich l'Autriche, la Tchécoslovaquie et la Pologne.

14) En 1780, la position de Catherine II de Russie, qui a soutenu les États-Unis d'Amérique dans la guerre, a provoqué la défaite de l'Angleterre et l'indépendance des États-Unis.

15) Au cours des 2 derniers siècles, la Russie a rendu deux fois leur indépendance à la plupart des pays européens, en vainquant les armées des dictateurs Napoléon et Hitler.

16) Lors des négociations avec les États-Unis et la Grande-Bretagne, la position de Staline a permis à l'Allemagne de conserver son statut d'État après la défaite de la Seconde Guerre mondiale.

17) Gorbatchev a tout fait pour détruire le mur de Berlin et réunifier l'Allemagne en 1990.

18) Sans l'aide soviétique, l'Égypte n'aurait pu survivre et consolider son indépendance lors de la guerre contre Israël, la Grande-Bretagne et la France en 1956-57. En 1967, l'intervention de l'URSS a arrêté la guerre entre Israël et l'Égypte, et effectivement sauvé les Arabes de la défaite dans les deux guerres de 1967 et 1974.

19) L'Angola a obtenu son indépendance en 1975 seulement grâce à l'URSS.

20) La plupart des colonies de l'Europe occidentale ont obtenu leur indépendance grâce au mouvement mondial de décolonisation après la seconde guerre mondiale, dans lequel le rôle principal a été joué par l'Union soviétique.

Mais vous pouvez aussi prendre en compte le rôle de la Russie et de l'URSS dans la naissance et le développement d'États comme la Chine, le Vietnam, la République Populaire de Corée, et l'Inde. Au fait, la Russie a aussi repoussé les Turcs de Grèce en 1821. Et l'Algérie, Cuba, le Mozambique, ...

Eh bien, les Russes, n'avez-vous pas honte [en vous comparant aux États-Uniens] ?

Traduit du russe en anglais pravoslavie par Ollie Richardson pour Fort Russ, 9 mars 2016

Maintenant comparez avec ce qu'on fait les autres pays comme la France, les États-Unis, le Royaume-Uni, Israël, l'Allemagne, l'Italie, l'Espagne, le Canada, l'Australie ces dernières années à travers plusieurs pays comme la Syrie, la Libye, l'Irak, l'Afghanistan, le Yémen. Qui alimentait le terrorisme et le fournissait en armes. Qui s'est spécialisé en bavures, et attaques, bombardements de centres névralgiques sous prétexte de bavures ? Qui est derrière la mort de plus de 10 millions de civils depuis le 11.9.2001 ? Qui a créé le gladio ? Qui a liquidé près de 500 scientifiques et

universitaires irakiens, un à un comme des lapins ? Qui a assassiné Kadhafi ? Qui est derrière l'assassinat des 22 présidents de pays africains ? Qui fournissait les terroristes en armes chimiques ? Qui est derrière l'étrange malédiction des microbiologistes, près 80 spécialistes suicidés à travers divers pays occidentaux ? Qui a assassiné Houari Boumediene et Yasser Arafat par empoisonnement ?...

---

### **La Russie contre Big Pharma - Réseau Voltaire 2 juillet 2022**

Le président russe Vladimir Poutine a déploré, le 27 juin 2022, les démarches des grandes sociétés pharmaceutiques occidentales pour corrompre les grands médecins russes afin de vendre leurs médicaments.

Il a demandé au FSB de lutter contre ces pratiques de lobbying. Réseau Voltaire 2 juillet 2022

JC – Pour autant, Poutine n'a pas dénoncé cette mystification, chut !

---

### **Nouveaux documents sur les bandéristes - Réseau Voltaire 1er juillet 2022**

Les services de sécurité russes (FSB) viennent de déclassifier de nouveaux documents sur les bandéristes durant l'entre-deux-guerres.

L'un d'entre eux, le journal Extrême-Orient, atteste qu'en 1939, les « nationalistes » ukrainiens de Stepan Bandera pensaient quitter le territoire de l'actuelle Ukraine pour constituer un État ukrainien indépendant sous la protection des nazis au Kraï du Primorié (Mandchourie) où vivait déjà une importante minorité ukrainienne.

Comme nous l'avons longuement expliqué, les « nationalistes » ukrainiens n'ont jamais cherché à défendre leur territoire, mais leur « race ». Ils se disent d'origine scandinaves, descendants des Varègues et surtout pas slaves.

L'Ukraino-lituanien Yevhen Konovalts, qui fonda et présida l'OUN (Organisation des nationalistes ukrainiens) et commanda l'UVO (Armée populaire ukrainienne, financée par les services secrets allemands, puis nazis) jusqu'à son assassinat par le NKVD en 1938, rencontra deux fois Adolf Hitler. C'est lui qui négocia la création de l'État ukrainien au Kraï du Primorié lorsque les nazis et les Japonais attaquaient l'Union soviétique.

Sa dépouille a été transférée avec celle de Stepan Bandera et d'Andriy Melnyk au cimetière de Lviv par le nouveau régime ukrainien.

Le 17 juin 2011, la Commission des Affaires étrangères du parlement lituanien lui a rendu hommage. Réseau Voltaire 1er juillet 2022

---

### **Avec la prise de Lissitchansk par les forces alliées, le territoire de la RPL est totalement libéré**

<https://www.donbass-insider.com/fr/2022/07/04/avec-la-prise-de-lissitchansk-par-les-forces-alliees-le-territoire-de-la-rpl-est-totalement-libere/>

---

### **A trop vouloir en faire, les fanatiques perdent toute crédibilité...**

**BHL : « Zelensky s'inscrit désormais dans la galerie des génies du judaïsme, c'est un héros de l'histoire juive » - lemediaen442.fr 2 juillet 2022**

Bernard Henri Levy était de retour ce dimanche 26 juin 2022 chez son acolyte Frédéric Haziza sur Radio J. Et ce que l'on peut dire du philosophe autoproclamé, c'est qu'il a cette faculté de ramener le judaïsme à toutes les sauces. Rappelons-nous de ses propos concernant son combat contre la Libye de Kadhafi. Il expliquait, le 2 juin 2011, avoir agi en tant que « juif » : « J'ai porté en étendard ma fidélité à mon nom et ma fidélité au sionisme et à Israël ».

BHL va, encore une fois, mettre dans l'embarras une grande partie de la communauté juive de France, qui va devoir se coltiner cette nouvelle citation qui ne manquera pas de faire le tour du web : « Pour moi, français et juif, Zelensky s'inscrit désormais dans la galerie des héros de ce que j'ai appelé le génie du judaïsme. Zelensky est un héros de l'histoire juive désormais, de l'histoire ukrainienne. »

Si pour être un héros comme BHL, il faut entrer en guerre contre la Libye et assassiner 200 000 êtres humains ou, comme Volodymyr Zelensky, en ne respectant pas les accords de Minsk, entraîner tout son peuple dans une guerre contre la grande Russie de Poutine et ainsi déstabiliser le monde entier... des propos de ce genre vont devenir extrêmement embarrassants pour les Juifs de France qui ne se reconnaissent pas dans cet esprit va-t-en-guerre.

Rappelons à nos lecteurs que si BHL soutient le héros Zelensky, ce dernier soutient le néonazi Stepan Bandera comme un « héros indéniable » ! Nous ne sommes pas certains que le judaïsme valide cette pente glissante. lemediaen442.fr  
2 juillet 2022

**BHL perd son procès en appel contre Blast qui l'accusait d'être destinataire de 9 millions d'euros provenant du Qatar - lemediaen442.fr 1 juillet 2022**

Bernard-Henri Lévy a perdu en appel contre Blast qui l'accusait d'être le destinataire de 9 millions provenant du Qatar. Un premier procès avait conclu, le 22 septembre 2021, à la relaxe du site. Le tribunal estimait que « aucun fait n'est imputé à Bernard-Henry Lévy autre que l'insinuation qu'il ait pu recevoir de l'argent de la part d'un État étranger » et le déboutait de ses poursuites. Une décision confirmée en appel, ce mercredi 29 juin 2022.

Blast avait publié et traduit un document, qui serait daté du 25 octobre 2011, désignant Bernard-Henri Lévy comme le destinataire de 9 millions de l'émir du Qatar. On peut supposer que cette modeste somme récompensait son appui dans le déclenchement de la guerre en Libye. BHL a porté plainte pour diffamation. Selon lui, le document était un faux. Il demandait le retrait de l'article et 100 000 euros de dommages et intérêts [NDLR : pour laver symboliquement son honneur].

Le rôle de BHL dans l'invasion de la Libye

Le 15 février 2011, le soulèvement contre le régime du colonel Kadhafi débute. Profitant des Printemps arabes en Afrique du Nord, puis en Syrie, le Qatar aurait vu une opportunité pour étendre sa zone d'influence en installant au pouvoir à Tripoli les Frères Musulmans, que l'émir protège et finance depuis des décennies. Très rapidement, Bernard-Henri Lévy affiche publiquement son soutien aux opposants au régime et incite le président Sarkozy à engager la France militairement, sous couvert d'une opération autorisée par l'ONU, pour protéger les habitants de Benghazi, menacés d'extermination. Cette version officielle a depuis été démentie. Le fait que Carla Bruni-Sarkozy aurait reçu 6 millions d'euros en 2009 de la part du Qatar a peut-être également pesé dans la décision...

Pour expliquer son engagement, BHL explique agir en tant que « juif », « *J'ai porté en étendard ma fidélité à mon nom et ma fidélité au sionisme et à Israël* », déclame-t-il. Le 2 juin 2011. Les 9 millions offerts à BHL par l'émir du Qatar auraient-ils récompensé son engagement ? C'est une hypothèse que le document publié par Blast semble évoquer. Bernard-Henri Lévy dispose de deux mois pour se pourvoir en cassation. lemediaen442.fr 1 juillet 2022

---

### **Les États-Unis sont-ils un État terroriste ? par Richard C. Cook.**

La conclusion est devenue inévitable : Les États-Unis SONT un état terroriste.

Le plus communément, le mot « *terrorisme* » se réfère à de violentes attaques contre des populations civiles afin d'influencer des gouvernements, des sociétés ou des individus d'arrêter de combattre ou de résister, de les punir pour être du mauvais côté d'un conflit, de saisir leurs terres ou leurs propriétés, ou de les forcer autrement à acquiescer à leur subjugation au profit d'un agresseur. Le terrorisme est généralement soutenu par le système étatique ou permis de se dérouler lorsque l'État regarde de l'autre côté dans ses propres intérêts.

Les États-Unis ont une inclination au terrorisme depuis bien longtemps. (NdT : depuis leur création même en tant qu'entité coloniale de la « *couronne* »/City de Londres, devenue soi-disant « indépendante » en 1776 pour être recolonisée par le spectacle marchand au point d'en devenir son pinacle et modèle planétaire...) Sa plus longue campagne de terrorisme a été la destruction systématique des peuples et cultures natifs, commençant avec la colonisation de l'Amérique par des Européens (NdT : chrétiens conquérants, colonisateurs et esclavagistes) et continuant jusqu'à ce jour.

Pour lire la suite :

<https://reseauinternational.net/les-etats-unis-sont-ils-un-etat-terroriste/>

### **Commentaire d'un internaute.**

- "*Depuis leur création en 1776, les États-Unis ont été en guerre 96 à 97% du temps, c'est-à-dire 225 des 245 années de leur existence. Incroyable, mais vrai! Sauf que ce n'est pas quelque chose dont on parle souvent.*"

JC - Hélas, et c'est bien là qu'est tout le problème, les analyses qui nous ont été servies durant toutes ces années étaient biaisées ou ne tenaient pas compte de l'essentiel de la situation...

## **Mon commentaire**

- Une mutation profonde est en voie d'en modifier la nature et l'existence.
- Un réveil des Peuples et Nations ne voit plus les choses de la même façon.
- Sur le plan Politique, le grand changement qui s'impose, est celui du passage d'un monde unipolaire, à un monde multipolaire.

En réalité absolument rien ne change, les rapports sociaux d'exploitation demeurent, non ? Allez donc demander aux travailleurs russes, chinois, indiens, brésiliens ou sud-africains ce qu'ils pensent de leur condition de travail et d'existence...

– Ces cinq puissances reconnaissent et soutiennent le respect de la Charte des Nations unies laquelle confirme le droit des Peuples et des Nations à leur indépendance et souveraineté. Cette même Charte définit le protocole des relations entre Peuples et Nations, ce qui n'est aucunement respecté dans le monde unipolaire.

Allez donc raconter cela aux Palestiniens, en réalité, aucun peuple n'a jamais eu aucun droit aux Nations unies ou ailleurs, c'est une pure invention des tenants du capitalisme mondial. Dans quel pays le peuple détient-il réellement le pouvoir politique et économique ? Aucun. Voilà la vérité, le reste c'est du baratin.

---

## **Lu dans un article**

- Du massacre de My Lai (Viet-nam, 1968) et de l'épandage de napalm sur les populations civiles vietnamiennes jusqu'au sinistre centre de détention et de torture de Bagram (base américaine en Afghanistan, à partir de 2002), en passant par les pyramides de corps dénudés et suppliciés à Abou Ghraïb (centre militaire US en Irak, dont les images sinistres de 2003-2004 ont fait le tour du monde), ce sont les auteurs de ces charmantes expériences qui s'indignent aujourd'hui des exactions alléguées en Ukraine. Il faudrait aussi évoquer les opérations dites d'« extraordinary rendition », véritables délocalisations à l'échelle industrielle de sites de torture vers des États consentants de l'UE.

Et que dire des déclarations restées célèbres de Madeleine Albright, récemment décédée ? En 2018, interrogée sur la mort de 500 000 enfants irakiens au cours de l'embargo et de la guerre contre ce pays, l'ancienne secrétaire d'État répondait : « C'est une question difficile, mais oui, ce prix à payer en valait la peine ». A-t-on jamais entendu un tel crime de guerre aussi ouvertement assumé et revendiqué ? Et c'est Washington qui ose donner des leçons aujourd'hui ?

On pourrait aussi rappeler qu'un seul pays a jamais utilisé la bombe atomique. En mai 1945, ce fut une décision américaine qui grava le nom des villes d'Hiroshima et de Nagasaki dans les pires horreurs de l'Histoire, et ce sans qu'aucune justification militaire ne l'imposât. En réalité, des livres entiers sont nécessaires pour relater les forfaits imprescriptibles ordonnés par Washington, tant il est vrai que l'histoire de ce pays est une longue suite d'interventions extérieures, ouvertes ou sous couverture, dont aucune ne se fit en gants blancs.

Aujourd'hui encore, des millions d'Afghans connaissent une situation durable de quasi-famine, résultat direct de l'occupation otanienne qui a fait dépendre l'économie de ce pays du commerce de drogue et des subsides occidentaux aujourd'hui coupés. Les conséquences effroyables de la guerre

au Yémen ne sont pas plus enviabiles. Et que dire de l'écrasement et de l'humiliation du peuple palestinien sous occupation israélienne depuis sept décennies ?

Or nul n'imagine réclamer que le président américain, le prince héritier saoudien et encore moins le Premier ministre de l'État hébreu soient traduits devant quelque Cour que ce soit.

- Même si tous ces faits sont connus et documentés, il est toujours utile de les répéter face à la propagande qui voudrait nous les faire oublier... sans compter les demeurés qui restent éblouis, hypnotisés et attirés par ce détestable 'american way of life'...

- Tous ces faits et toutes ces horreurs (et encore bien d'autres) que nous devons au régime états-unien méritent d'être rappelés, constamment. Le régime états-unien est un ennemi de l'humanité, tout comme le régime anglais.

---

**En amont du sommet de l'OTAN, la Chine exhorte l'Alliance à renoncer à «déstabiliser l'Asie»  
- RT 28 juin 2022**

La diplomatie chinoise a critiqué les vellétés de l'Alliance transatlantique à accentuer la pression sur la Chine alors que les pays de l'OTAN se rencontrent à Madrid. Pour Pékin, l'OTAN doit «abandonner l'état d'esprit de la guerre froide».

Le porte-parole du ministère des Affaires étrangères chinois Zhao Lijian a critiqué les nouvelles rapportées par Bloomberg selon lesquelles l'OTAN pourrait qualifier officiellement la Chine de «défi systémique» à l'occasion du sommet de l'Alliance qui débute le 28 juin à Madrid.

*«Ce que l'OTAN doit faire, c'est abandonner l'état d'esprit de la guerre froide, les jeux à somme nulle et la pratique consistant à créer des images d'ennemis. Après les troubles en Europe, les pays de l'OTAN devraient abandonner leurs tentatives de déstabiliser l'Asie et le monde», a-t-il averti lors d'un point presse à Pékin.*

*«En tant que produit de la guerre froide et de la plus grande alliance militaire du monde, l'OTAN a longtemps professé des vues dépassées sur les questions de sécurité et est depuis longtemps devenue un outil pour les pays individuels dans les tentatives de maintenir leur hégémonie», a-t-il ajouté.*

Il a balayé l'idée selon laquelle la Chine représenterait une menace pour la sécurité mondiale. *«La Chine poursuit une politique étrangère indépendante et pacifique. Elle ne s'immisce pas dans les affaires intérieures d'autres États. Elle n'exporte pas non plus son idéologie ni n'utilise la juridiction extraterritoriale, le chantage économique ou les sanctions unilatérales. Comment la Chine peut-elle être un "défi systémique" ?», a-t-il encore déclaré.*

Il a appelé les pays de l'OTAN à cesser de répandre des «fausses informations» sur la Chine. *«Le développement de la Chine est une opportunité pour le monde, pas un défi pour qui que ce soit. Nous exhortons vivement l'OTAN à cesser immédiatement de diffuser de fausses informations sur la Chine et à s'abstenir de déclarations provocatrices», a-t-il dit.*

**Équateur : Après 18 jours de manifestations, les indigènes ont eu raison du gouvernement - lemediaen442.fr 2 juillet 2022**

Les dix-huit jours de blocages et l'intensité des manifestations ont permis aux indigènes, par la médiation de l'Église, de conclure un accord qui prévoit non seulement la baisse du prix des carburants, mais aussi la réduction de l'extraction pétrolière et minière en Amazonie et la levée de l'État d'urgence.